

C'est l'histoire
d'un petit
bonhomme...



... qui, chaque nuit,
empêchait ses parents
de dormir sur leurs
deux oreilles.



Au début, tout allait bien.
Le petit Bonhomme n'était qu'un bébé.
Chaque nuit, il poussait à peine un petit cri,
ses parents accouraient,
lui parlaient doucement
et lui tendaient un biberon de lait chaud
que le petit bonhomme avalait d'un trait!



Tout le monde TROUVAIT
NORMAL qu'il ait faim
MÊME la nuit :
il grandissait si vite !

Il grandit d'ailleurs
si bien qu'il se MIT à faire
un tas de choses formidables :

MANGER des spaghettis...



enlever tout seul
ses chaussettes...



ou encore
faire des serpents
en pâte à modeler!

